



Viernes, 19 de abril de 2024

## CHARLA EDUCATIVA DESTACA LA IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN OCULAR EN PACIENTES DIABÉTICOS



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA** MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA

El Auditorio del Policlínico de Atención Integral en Salud de Especialidades (PAISE) se llenó de interés y atención cuando la Dra. Sirley Vidal Claros, oftalmóloga del mencionado establecimiento de salud, brindó una charla educativa sobre la retinopatía diabética.

La especialista recomendó tener un buen control metabólico, promover la cultura del autocuidado con un control óptimo de la glicemia y presión sanguínea. Finalmente, recalcó la importancia de una educación temprana para no descuidar los controles sanitarios.

Los asistentes participaron activamente haciendo preguntas y expresando su gratitud por la información recibida, consolidando así el compromiso del PAISE en promover la educación y el autocuidado entre las personas con diabetes.



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA** MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA** MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA